

《昭和40年度フリーハンデキヤップ》

(本会ハンデキャップパーによる)

あおって出る不利がありながらじりじりと追いあげ、直線でねばるグレートリキを抑ええての勝ちっぷりは、早くから評判されただけのものがあった。血統も父トサミドリ、母ミゴレットと一本筋の通ったものを持っているので、その後資本騒ぎでレースを遠去かつてはいるが、復調さえすればあるいは最右翼的な存在といえるかもしれない。馬格もしつかりしたものを持つていて、期待してみたい。

タマフジ（父エペレット、母ペルシアンゴールド）は七中の新馬である。好スタートし、出て、そのままヒロヨンを9馬身差にふり切った勝ちっぷりは堂々たるものだった。直線では初レースらしい動きをみせて、ひょ

ひよろしていたが、使い込まれてくれば大物となるであらう素質十分なものを見かがわせた。その後、鍼灸治療をやるために休養に入っているが、一日も早く競馬場に姿をみせてくれるのを望まれる。

メジロサンマン（父シヤロー、ロツテスヴィル、母ペラディシア）メジロカツザン（父ペルセウス、母マーシュメドウ）はともに二歳の新馬である。メジロサンマンは直線で伸び、メジロカツザンは一気の逃げ切りと、レースぶりは違つていたが勝ちっぷりはともによかつた。なかでも早くから仕上りをみせていたメジロカツザンはスピード的にもみるべきものがあつた。

(内外タイムス・清水 昇)

あおって出る不利がありながらじりじりと追いあげ、直線でねばるグレートリキを抑ええての勝ちっぷりは、早くから評判されただけのものがあった。血統も父トサミドリ、母ミゴレットと一本筋の通ったものを持っているので、その後資本騒ぎでレースを遠去かつてはいるが、復調さえすればあるいは最右翼的な存在といえるかもしれない。馬格もしつかりしたものを持つていて、期待してみたい。

タマフジ（父エペレット、母ペルシアンゴールド）は七中の新馬である。好スタートし、出て、そのままヒロヨンを9馬身差にふり切った勝ちっぷりは堂々たるものだった。直線では初レースらしい動きをみせて、ひょ

ひよろしていたが、使い込まれてくれば大物となるであらう素質十分なものを見かがわせた。その後、鍼灸治療をやるために休養に入っているが、一日も早く競馬場に姿をみせてくれるのを望まれる。

メジロサンマン（父シヤロー、ロツテスヴィル、母ペラディシア）メジロカツザン（父ペルセウス、母マーシュメドウ）はともに二歳の新馬である。メジロサンマンは直線で伸び、メジロカツザンは一気の逃げ切りと、レースぶりは違つていたが勝ちっぷりはともによかつた。なかでも早くから仕上りをみせていたメジロカツザンはスピード的にもみると

このほかでは一戦ごとに充実を示してきた
マナメント（父チャイナロック、母グリーン
ライト）が差し脚のよさと堅実なレースぶり
から注目されるが、未出走組にもアメリカン
ボーア（父エバレット、母パンアメリカン）
アリオンワード（父アリサイド、母ファンタ
シイ）オベティンエンス（父ズクロ、サンド
ア）タイホーラン（父ヒンドスタン、母トキ
ノタカラ）ズイリニウ（父ゲイタイム、母ロ
イヤルデイール）などの優駿が残っているの
で、牡馬陣も牝馬同様に今後に待たれるもの
が多いかもしない。

もしたかのごとく打倒を目指してやつてきな
関東馬を紛碎してみせた。

位を独走している。種牡馬ランギングが、ことはどうやら新勢力によつて新しく塗りかえられる年ともいえそうである。

六十五年の中央競馬は関西勢がつきにつきまくり、クラシック・レースの大半をあざや

わを並べている。関係者の話では昨年以上に層が厚いとさえいわれている。

話が横道にそれたが、関西の四歳は実に良血馬を兄姉に持つ逸材が揃っている。別に私が関西だからといって地元をひいきするわけではないが近年にない粒ぞろい。ざっとあわ